

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Illustration: In der renovierten Schwimmhalle des Städt. Vierordtbades

[urn:nbn:de:bsz:31-221356](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:bsz:31-221356)

In Karlsruhe kann von einer beispielhaften Badekultur gesprochen werden.

Dank der Initiative der Stadtverwaltung und nicht zuletzt, ausgehend vom Impuls des Volkes selbst, konnte in kurzer Zeit das Karlsruher Badewesen jenen Stand erreichen, der vom sozialen Gesichtspunkt aus betrachtet und mit Rücksicht auf die hygienischen und sportlichen Anforderungen, die ganz besonders im Dritten Reich kategorisch gestellt werden müssen, sämtlichen Bedürfnissen einer lebendigen Großstadt mit starkem Fremdenverkehr gerecht wird.

Im Folgenden laden wir den Leser ein, sich ein Bild zu machen von der relativ großen Anzahl, den hervorragenden Spezialeinrichtungen und dem bedeutsamen Kraftquell, den die Karlsruher Badeanstalten in ihrer Gesamtheit darstellen. Sie sind zu jeder Jahreszeit bereit, den Gesunden zu erquicken, ihnen Lebensfrische und Lebensfreude zu spenden, allen, die vom Alltag und der beruflichen Arbeit ermüdet und abgespannt sind, wieder neue Kräfte und Entspannung zu schenken. Sie verfügen aber auch teilweise — eine Tatsache, die nicht überall und nicht im erwünschtem Umfang bekannt ist —, über modernste Abteilungen, die den Kur- und Heilbädern vorbehalten sind und somit auf medizinisch-therapeutischem Gebiet eine nicht zu unterschätzende Rolle spielen.

Die Hallenbäder (mit Wannen- und Medizinischen Bädern und besonderen Kurabteilungen)

der Stadt Karlsruhe sind der „ruhende Pol in der wogenden Flucht“ des Badelebens, stehen sie doch zu jeder Jahreszeit und bei jeder Witterung den Badelustigen offen. Ihre schönen Räume sind als Stätten der Erholung wohlgeeignet, Freude zu spenden. Ihre Einrichtungen sind mannigfaltig und neuzeitlich.

Es gibt wenige Städte von der Größe Karlsruhes, die 2 Hallenbäder mit Schwimmhallen besitzen. Beide Bäder haben neben den Schwimmhallen und Wannenbadeabteilungen noch

besondere Kurabteilungen,

wobei diejenige des Vierordtbades besonders hervorzuheben ist. Diese Kurabteilung mit 47 Auskleide- und Ruheräumen muß als eine der schönsten Anlagen weit und breit bezeichnet werden.

Hier werden die verschiedensten Kurbäder: Irisch-Römische Bäder, russische Dampfbäder, elektrische Lichtbäder, Dampfkastenbäder, Heißluftstrombäder, Schaumbäder, Wechselduschen, Sitz- und Fußbäder, Kneippgüsse, Halbbäder, Packungen, Massagen



In der renovierten Schwimmhalle des Städt. Vierordtbades.

Phot. E. Bauer

Handpflege
Toilettenartikel

Damen- und Herren-Frisier-Salon
im Städt. Vierordtbad

Reelle fachmänn. Bedienung / Die gute u. haltbare Dauerwelle

HERMANN KÜNZLER UND FRAU

Fußpflege
Höhensonne